



ACTA DE LA COMISION DE URBANISMO, VIVIENDA Y MOVILIDAD

Valladolid 26 de abril del 2023

Asisten: Pilarica, La Overuela, Belén, Covaresa, Vadillos-Circular-san Juan y La Rubia.

Reunidos en la sede de la federación para tratar los temas según la convocatoria de fecha 21 de ABRIL de 2023.

Orden del día.

1- **Áreas vulnerables en los barrios de Valladolid, estudio de la moción nº 1 aprobada en la asamblea general 2023, planteamientos para su desarrollo y puesta en marcha.** (se adjunta moción)

Se realiza la intervención de varios de los asistentes comentado el histórico de actuaciones en el tema de vulnerabilidad que ha tenido esta Federación, existen registros de antes del 2004.

Se comenta el enfoque que se le puede dar para identificar las Áreas Vulnerables en sus distintas variables: Social, Demográfica, Residencial, etc.

Se recuerdan algunas Áreas ya identificadas de anteriores trabajos y se intentara recuperar el Mapeo que se realizó hace varios años, incluyendo las aportaciones recibidas de la Asociaciones en su momento.

Se adjunta el mapa del miedo del Ayto. de Valladolid que también será una herramienta a utilizar.

https://www10.ava.es/cartografia/Descarga_pdf/Mapa%20del%20miedo.pdf

<https://www10.ava.es/portalva/apps/webappviewer/index.html?id=427d25467a764f2d9c0c287d3fc3b314>

José Manuel comenta el trabajo de Fin de Grado de Ainhoa Diez Ruiz, Reportaje Multimedia: Análisis de los Barrios Vulnerables de Valladolid, (Pajarillos, Delicias y Barrio España) documento que nos ayudara en la realización de la tarea.

<https://uvadoc.uva.es/handle/10324/58880>

Elena nos recuerda que VIVA elaboro un documento donde se reconocían diversas áreas vulnerables en la ciudad de Valladolid, lo recuperara y compartirá.

http://www.smviva.com/anexos/planes_municipales/VIVA_2012_2015.pdf



http://www.smviva.com/index.html#!viva/que_es/plan_municipal/

Se realizará un documento que ayude a las asociaciones a identificar las Áreas Vulnerables según los criterios definidos en la moción Aprobada, Demetrio se ofrece para iniciar un borrador que se trabajara en la Comisión.

Margarita comenta que hay que trabajar conjuntamente con las otras Comisiones de la Federación en este tema.

Después del correspondiente debate se acuerda que cuando se tenga el documento anteriormente mencionado se enviara a las Asociaciones para que identifiquen las áreas vulnerables y nos puedan aportar documentación grafica así con la justificación del motivo para su inclusión.

2- Acciones a tomar para la creación del grupo de trabajo para entre otras cuestiones estudiar la problemática que ocasionan las terrazas (acuerdo tomado en la reunión anterior de la comisión).

José Manuel hace una introducción de cómo está actualmente la ordenanza y cuando fue el último contacto de la federación con el Ayto. La ordenanza se aprobó en el pleno del 3 de marzo de 2015 y se regularon los horarios en el decreto nº 4937 de 27 de julio de 2018.

La última reunión fue con el concejal Vélez en el año 2021, asistiendo las dos Federaciones, comentándonos principalmente que tenían intención de sacar una nueva ordenanza.

Actualmente la Ordenanza que está en vigor es la del 2015 (se Adjunta).

Manuel comenta que hay barrios que tienen más problemática que otros.

Se abre un debate sobre el tema donde se recuerda que existe un mapa municipal de terrazas y que ya tratamos este tema en la reunión de fecha 9 de noviembre de 2022, que ahora hay que dar pasos para que el grupo de terrazas salga adelante.

<https://www10.ava.es/portalva/apps/webappviewer/index.html?id=0ed3b13c0c4a4bb9a8ae3a9229ce6184>

José Manuel indica que existen en federación aportaciones registradas en el Ayto. para que se tuvieran en cuenta en la redacción de la nueva Ordenanza (se Adjunta)

Se acuerda enviar un email a las Asociaciones pidiendo voluntarios para crear el grupo.



3 Ruegos y preguntas

Manuel pregunta por la última reunión de grupo motor de los Presupuestos Participativos, Margarita nos informa que se envió la información por email a las Asociaciones.

Sin más temas que tratar se cierra la reunión a las 20.30H